

L'INTERIEUR DE L'EGLISE



Les grands rideaux blancs au fond du chœur ont été offerts par Madame DRAIN Raymonde.



En 1964, l'actuel chemin de croix de l'église est inauguré. C'est le 4^{ème}. Le 1^{er} était inauguré en 1889, le 2^{ème} en 1903, le 3^{ème} en 1934



La croix qui est au-dessus du tabernacle, fut installée en 1953. Elle a été réalisée par les élèves de l'Ecole Rurale Artisanale (actuellement Lycée Professionnel Père Guéneau).

Elle remplaça la statue du Sacré-Cœur que l'on déplaça sur le côté gauche du transept.



En août 1913, un **harmonium** était offert au curé par les chrétiens de Bourail.

Le 2^{ème} était offert en 1932. Le 3^{ème}, actuellement utilisé, est un don de Madame BIMA Danièle et de Monsieur DUMMTE Robert.



Saint Joseph



Saint Antoine



Sainte Thérèse